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Paris, le 28/09/2015

Forme - Taille / Shape - Cut :

Dimensions [ Megsurements :

Masse / Mass :

Couleur / Cofor grade :

Pureté / Clarity grade :

Taille / Cut grade :

Fluorescence / Fluorescence :

Type / Type :

Poli / Polish :

Symétrie / Symmetry :

Commentaires / Comments :

« Ebréchures marquées / Significant chips
« Facettes supplémentaires / Extra facets
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RAPPORT D’ANALYSE DIAMANT
Diamond grading report

n°® 314046

Ronde - Brillant / Round - Brilliant cut

Diagrammes de pureté / Clarity diagrams

10.49 -10.66 x 6.28 mm

4,18 carat(s)
Jaune pile /L
Trés petites inclusions / V52

Bon / Good

Faible / Weak
la
Bon / Good

Bonne / Good

Proportions / Proportions
59.0%

— |

Trés Mince 3 Mince, Ebruté

Veery Thin o Thin, frgted 20 %

12%
Petite
Small

Echelle de couleur / Color scale
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Siege sodial :

Le présent rapport ne décrit que 'authenticite du diamant considéré, Aucune indication ne peut ére fournie par le Laboratoire sur [s valeur des diamants, Les rapports déliurés par le Laboratoire ne peuvent faire (‘objet d'aucune reptoduction 4 des
fins commerciales. Le capport indique ['opinion du laboratoire campte teny des technigues et du matériel en usage au moment de Ianalyse. Les de purest et sont une du diamant, Les
symbales rouges indiquent des caractéristiques internes [inclusions| et les symboles verts et noirs des caractéristiques externes. Pour plus v fab i

The aceamanying report only deserbes the euthenticiy of the iamand testec. No indicatienof va con b made by the Laboratory. The eport scued by the Labanstory may nat be copsed iy woy forcomimereil pusposes: T reportindiates
the opinion of the Labaratory at the time of anslyses in the range of technical and jeol limits ﬂamy and it ore app of the dic . Red symbiols indicare internal characteristics
(inclusions) and green and black symbols indicare externol istics. For * www.lab f e fr
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